

大志・貢献・活力

県立直江津中等教育学校 R 5 学校だよりNo. 2

令和5年4月7日発行



4月6日(木)に第17回入学式が行われ、79名の新入生が入学しました。新入生の住所内訳は、上越市65 名、糸魚川市11名、十日町1名、南魚沼市1名、千葉県1名です。式では 植木校長が 本校のスクールポリ シーである Be an ACE (大志・貢献・活力) を具現化し、高い目標の達成を目指して直江津中等教育学校で 6年間をしっかり過ごしてほしいと式辞を述べました。さらに、新入生代表の清水灯さんが 授業に対して不 安もあるが新しい仲間とともに乗り越えていきたいと力強く堂々と誓いの言葉として述べました。これから 始まる学校生活に期待が膨らむ反面、不安や悩みが出てくるかもしれません。

新入生だけでなく、在校生にも同じことが言えると考えます。学年が進むにつれて、進路についての悩み も出てくると思います。お子様のことについてご相談がある場合は、遠慮なく各学年部に連絡をいただきた いと思います。

## 早速。全校生徒がテストに挑戦」

7日(金)は、1年生が NRT 検査、2~6年生は課題テストに取 り組みました。朝も7時前には登校し、教室で学習する生徒の姿が見 られました。生徒たちは、それぞれの将来・進路実現に向けて精一杯 がんばっていました。私たち職員も授業のみならず様々な時間を使っ て生徒のサポートをしていきます。

